

FDP Steinbach (Taunus)

FDP BEGRÜSSTE DIE STEINBACHER NARREN MIT KREPPELN

26.02.2017

Am Faschingssamstag war es wieder so weit: in Eschborn bzw. Niederhöchstadt startete um 14:11 Uhr der Fastnachtsumzug – und die Steinbacher FDP war auch dieses Jahr wieder mit ihrem Stand dabei und verteilten frische Kreppel an die Narren, die sich auf den Weg über die Niederhöchstädtter Straße/Apfelweg in Steinbach zum Fastnachtsumzug machten.

Und die passenden Kostüme durften auch nicht fehlen: Als Tiger, Clown und Herrscher der dunklen Mächte waren die liberalen Faschingsaktivisten perfekt gekleidet, um den Proviant an die Narren zu verteilen.

Image not found in the website's files.
FDP Steinbach verteilt Kreppel an die Narren

FDP Steinbach verteilt Kreppel an die Narren